



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Ratusan Hadiah Menarik, Warnai Senam Bersama Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - JATENG.FRN.CO.ID

Jan 30, 2024 - 14:05



Anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Saat Mengikuti Berbagai Macam Lomba, Dalam Rangka Pertemuan Dilanjutkan Senam Bersama di Halaman Makodim

MAGELANG- Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto didampingi Wakil Ketua Yeni Joko Nugroho melaksanakan

pertemuan rutin dilanjutkan senam bersama anggota Persit di jajaran Cabang XXV Koorcab Rem 072/ Pamungkas bertempat di Halaman Makodim Magelang, Selasa(30/01).



Adapun kegiatan yang dimulai dari berdoa dilanjutkan pemanasan kemudian masuk gerakan- gerakan inti senam dipimpin instruktur senam dari anggota persit dari ranting 10 Koramil 09/ Tegalrejo.



Senam bersama tersebut dilakukan dengan penuh semangat diiringi dengan alunan lagu serta musik yang dapat menambah dan membangkitkan semangat para peserta senam sehingga lebih menciptakan rasa serta jiwa menjadi lebih rileks dan sehat.

Pada kesempatan ini, Ketua Persit KCK Cabang XXV menyampaikan, kegiatan senam dan pertemuan merupakan bentuk menjalin silaturahmi dengan anggota persit, senam hari ini sebagai akses yang memfasilitasi anggota persit agar tetap sehat dan bugar. Bentuk kegiatan senam bersama juga dapat mendukung kesehatan setiap persit di jajaran Cabang XXV Kodim Magelang," ungkap Ketua Persit KCK Cabang XXV.



Masih dikatakan Ny. Silvy, tidak hanya kegiatan pertemuan dan senam saja, namun juga diadakan berbagai macam jenis perlombaan menarik disediakan oleh pengurus, sehingga dapat memupuk kekompakan dan kebersamaan setiap anggota persit.

Semoga dengan adanya kegiatan yang sangat positif ini dapat kita lakukan setiap waktu untuk memberikan motivasi, semangat dan memelihara kesehatan tubuh para anggotanya. kesehatan sangat penting tentunya dengan rutin dilakukan kegiatan semacam ini dapat menjaga dan meningkatkan kesehatan disetiap anggota persit di jajaran Cabang XXV Kodim Magelang," tutup Ny. Silvy Jarot Susanto.

Ditempat yang sama, NY. Itha Maburron salah satu ketua ranting 09 Koramil 08 Pakis saat dikonfirmasi dilapangan mengucapkan banyak terimakasih kepada Ketua Persit KCK Cabang XXV yang sudah memberikan waktu untuk anggota persit Koramil Pakis untuk ikut serta pertemuan dan senam bersama di halaman Kodim Magelang.

Lebih lanjut dikatakan Ketua Ranting 09 Koramil 08/ Pakis, bahwa pelaksanaan senam bersama dan lomba yang diikuti oleh seluruh anggota persit sangat menghibur dan memberikan kekompakan tim. Diharapkan kegiatan ini terus dilakukan dengan harapan dapat lebih sehat dan mendapatkan hadiah menarik juga," paparnya.



" Imunitas tubuh setiap persit terus dijaga dengan ketat, salah satunya dengan mengikuti senam bersama yang dapat membugarkan tubuh, karena setiap Persit selalu siap mendampingi tugas suami dalam pelaksanaan tugas sebagai anggota militer," tutupnya.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto, Wakil Ketua Persit Ny. Yeni Joko Nugroho, Pengurus Persit dan seluruh anggota persit jajaran Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.